



ASSEMBLÉE NATIONALE

10ème législature

Chine

Question écrite n° 10156

Texte de la question

M. Jean-Pierre Calvel attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur l'importance de la célébration du trentième anniversaire de la reconnaissance de la Chine par le général de Gaulle. Il lui demande si des événements sont prévus pour célébrer cet anniversaire, afin d'en profiter pour concrétiser notre réconciliation avec ce pays, qui est prometteur pour nombre d'entreprises françaises.

Texte de la réponse

L'honorable parlementaire a bien voulu appeler l'attention du ministre des affaires étrangères sur l'importance de la célébration du trentième anniversaire de l'établissement des relations diplomatiques entre la Chine et la France, décidée à l'initiative du général de Gaulle le 27 janvier 1964. Soucieux d'accorder toute l'importance qu'il mérite à cet anniversaire, le Premier ministre, M. Edouard Balladur, a demandé à M. Alain Peyrefitte, ancien ministre, à l'amiral Philippe de Gaulle et à M. Claude Chayet, qui fut le premier chef de notre mission à Pékin, de se rendre en Chine pour participer aux cérémonies de commémoration à cette occasion. L'envoi de cette délégation de haut niveau témoigne de l'importance que le Gouvernement attache aux relations de la France avec la Chine. Elle a été reçue à Pékin par les plus hautes autorités chinoises. Dans cet esprit, et comme suite au communiqué conjoint du 12 janvier dernier, le Premier ministre se rendra lui-même en Chine prochainement.

Données clés

Auteur : [M. Calvel Jean-Pierre](#)

Circonscription : - UDF

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 10156

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 17 janvier 1994, page 174

Réponse publiée le : 21 février 1994, page 871